



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

zócalo.

21/06/2023

REGIONALES



Alianza opositora nacional debe seguir modelo Coahuila: Riquelme

La Alianza Opositora entre el PRI, PAN y PRD debe continuar para la elección del 2024, opinó el gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís, quien sugirió que en la selección del candidato Presidencial deberían seguir el modelo Coahuila con el que le ganó a Morena este 2023.

<https://www.zocalo.com.mx/alianza-opositora-nacional-debe-seguir-modelo-coahuila-mars/>